

Obra de teatro

No tengas ansiedad por la vida diaria.

Jesús Quintanilla Osorio.

Escenario. Al abrirse el telón, el Hombre, ataviado con elegante traje sastre y un monóculo, se adelanta. La luz lo enmarca.

El Hombre.

Jesús dijo claramente, " no te preocupes".

La manera incorrecta de manejar el estrés de la vida es estar ansioso y preocuparse por ellos.

La ansiedad debilita la mente y el cuerpo.

Existen tres razones por las cuales no debemos preocuparnos:

1. Demuestra infidelidad a Dios.

Si dudamos de Dios y nos preocupa lo material, nuestro corazón no está en Dios si no en el dinero. Los ricos están confiados en sus posesiones. Los pobres dudan de Su provisión. 16 de las 38 parábolas de Jesús hablan del dinero, y nos hablan de que no debemos preocuparnos.

La preocupación y la ansiedad no deben ser pautas para el cristiano. La vida en el reino de Dios es un asunto de fe, es confiar en toda situación.

2. Demuestra falta de razonamiento en Dios.

Debemos razonar que Dios nos suplirá todo lo que necesitamos en el momento que lo necesitamos.

Lo que tenemos es porque Dios nos provee. No por nuestra capacidad.

No debemos inquietarnos por lo que requerimos. Si buscamos el reino de Dios y Su justicia, todo nos será dado.

3. Demuestra imprudencia debido a nuestro futuro.

Dios durante toda la vida nos proveerá de lo necesario, y nunca nos faltará.

Recordemos que la misericordia de Dios es para siempre.

La convicción del creyente es el cuidado fiel de Dios. Dios es una roca eterna.